

Visite de sites de projets de la coopération japonaise au Gabon

L'Ambassade du Japon a organisé pour la période du 22 au 25 novembre 2017 un voyage dans les provinces de l'Estuaire et du Moyen-Ogooué pour présenter à la presse gabonaise les projets réalisés dans le cadre de la coopération bilatérale Nippo-gabonaise et les activités des Volontaires Japonais.

Interview d'une volontaire travaillant au Centre National de Gériatrie de Melen.



Visite du Laboratoire du Centre de Recherche Médicale de Lambaréné, partenariat entre l'Université de Nagasaki et le CERMEL.



Visite de la Station piscicole de Lambaréné en compagnie d'un volontaire sénior



Deux ambulances équipées offerts par le programme de don aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine de l'Ambassade du Japon au Gabon à l'Hôpital Albert Schweitzer.

